



Die Seemannskapelle Hillmicke startet mit einem Neujahrskonzert in das besondere Jubiläumsjahr.

Neujahrskonzert der Seemannskapelle

Die Segel für das Jubiläumsjahr sind gehisst

Die Seemannskapelle Hillmicke startet ihr Jubiläumsjahr mit einem Neujahrskonzert, bei dem klassische und moderne Kompositionen präsentiert werden. Ein besonderes Highlight ist die Uraufführung eines neuen Medleys.

Hillmicke – Im Oktober 1950 gründeten fünf junge Männer den Musikverein Hillmicke. Inzwischen ist die „Seemannskapelle“ über die Grenzen des Wendschen hinaus bekannt für ihr breites Spektrum der sinfonischen Blasmusik. Das Orchester mit Herz ist fester musikalischer Bestandteil vieler Schützen- und Musikfeste im Sauerland. Die Leidenschaft für die Musik wird in Hillmicke großgeschrieben und mit einer hervorragenden Nachwuchsförderung im Sinne der Gründer weitergeführt.

Am 11. Januar 2025 um 19.30 Uhr startet die Seemannskapelle mit einem Neujahrskonzert in der Aula der Gesamtschule Wenden in ihr 75-jähriges Jubiläum. Die 60 Musiker unter der Leitung ihres Dirigenten Ekkehard Kästel fiebern in einer intensiven Probenarbeit diesem wundervollen Auftakt entgegen.

Das Programm umfasst unter anderem Klassiker wie „Pomp and Circumstance Nr. 4“ von Edward Elgar, die Ouvertüre zur Operette „Die Fledermaus“ sowie das Werk „Puszta“, in dem vier Volkstänze vereint sind, die an ungarische und slawische Musik erinnern. Der erste Höhepunkt des Abends ist das Xylophon-Solo „Erinnerungen an Zirkus Renz“ mit den Solisten Peter Stracke und seinem Sohn Max.

Im zweiten Teil des Konzertes erleben die Zuhörer moderne Kompositionen wie „Euphoria“, „Gibraltar“, „Kung Fu Panda“ und „Coldplay in Symphony“. Besonders stolz sind die Musiker auf ein brandneues Medley, das an diesem Abend uraufgeführt wird. Sebastian Middel aus Rhode, Schlagzeuger im Musikkorps der Bundeswehr in Siegburg hat dieses besondere Stück aus bekannten Seemannsliedern eigens für die Seemannskapelle anlässlich des Jubiläums komponiert. Zusätzlich wird es eine weitere Überraschung geben, die an dieser Stelle noch nicht verraten wird.

Mit dem Neujahrskonzert beginnen die gemeinsamen Feierlichkeiten für das 75-jährige Bestehen. Karten gibt es im Vorverkauf für 10 Euro bei Tintenwelt in Gerlingen, der Sparkasse in Wenden sowie bei Blumen Niklas in Hillmicke oder für 15 Euro der Abendkasse.

Ein weiterer Höhepunkt im Jubiläumsjahr wird das Kreismusikfest sein, das vom 12. bis 14. September in Hillmicke stattfindet. Die Freude am gemeinsamen Musizieren steht im Fokus dieser besonderen Veranstaltung mit Orchestern aus nah und fern.